

# *Le président de la Fédération internationale de Gymnastique en visite à Cuba*

---



La Havane, 6 déc. (RHC).- Le président de la Fédération internationale de Gymnastique artistique, Morinari Watanabe, se trouve de nouveau en visite à Cuba.

Il était venu au mois d'avril et maintenant, il a inclus dans le programme de son séjour à La Havane les centres des ressources de l'information et de la recherche pour le sport cubain ainsi que les laboratoires antidopage et l'École nationale de Gymnastique.

Le président de la Fédération internationale de Gymnastique artistique s'entretiendra avec Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Education physique et des Loisirs et avec José Ramon Fernandez, président du Comité Olympique cubain.

Au mois d'avril, Morinari Watanabe était venu féliciter personnellement Manrique Larduet, vice-champion du monde en 2015.

«Tu es un trésor de la gymnastique mondiale » a-t-il alors dit à Manrique Larduet.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/149539-le-president-de-la-federation-internationale-de-gymnastique-en-visite-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**